

ANDRES ALLAMAND:

“Estamos en Etapa de un Enfrentamiento Electoral”

El vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, dio ayer una charla a 150 dirigentes juveniles en que explicó aspectos de la realidad internacional y nacional.

En el aspecto interno, señaló que en Chile estamos en una etapa de enfrentamiento electoral; donde la oposición tiene claro que lo único que va a ocurrir es lo que ellos no provocaron y que se prepara para votar “no” en el plebiscito o para hacer una coalición de gobierno, si hay elecciones con pluralidad de candidatos.

También explicó que en 1989 no sólo hay cambio de gobierno, sino de régimen político; donde pasaríamos de un sistema autoritario a uno democrático.

El dirigente planteó la evolución de dos principales tendencias en el mundo. Señaló que se ha producido un “eclipse” o “agonía” del socialismo. En tanto, el mundo está abriéndose a un nuevo concepto de libertad política y económica.

Allamand dijo que el socialismo cada vez que se practica fracasa y que hasta el momento habían sobrevivido porque podían separar a sus habitantes del mundo, lo que hoy no es posible por la revolución científico—tecnológico.

La característica de la sociedad actual —dijo Allamand— es la velocidad del cambio y la velocidad de la infor-

mación sobre ese cambio. En los modelos en que predomina el Estado, éste es incapaz de articular una respuesta a dicha sociedad.

REALIDAD CHILENA

Según Allamand, lo que ve hoy un observador extranjero es una desincronización en Chile: un país bien orientado en lo económico—social, pero con problemas en el plano político.

Destacó que en todos los países donde han ganado los proyectos que optan por la libertad individual, lo hicieron primero en la conciencia de las personas y luego electoralmente; después de reconocer el fracaso del socialismo.

Allamand hizo una división por etapas de la política chilena a partir de 1981. Señaló que actualmente estamos en una fase de enfrentamiento electoral. Con una oposición democrática que tiene cada día mas claro que lo unico que va a ocurrir fue lo que ellos no provocaron, ya que no les resultó ninguna estrategia y que, por ello, ha entrado en una dinámica electoral.

Frente a esto, dijo Allamand, Renovación Nacional, debe tener como misión gravitar en la política, constituyéndose en un gran partido responsable de defender el proyecto de una sociedad libre.